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自治協議会名

司会者 　前田孝也 報告者 　百上真奈

参 加 人 数 28

　担当課をまず決めて条例でもガイドラインでもよいので、適正な運用規定を作ってほしい。

・道路がなければ消防署が機能しないので、移転前に市道西明寺緑ヶ丘線を整備してほしい。

・相続放棄などで空き家が増えているが、獣が入ったり木の枝が伸びたりして大変困っている。

　議会から代執行を提案してはどうか？危険家屋を放ったらかしには出来ないので何とかして

　ほしい。

　伊賀市議会議長　様

・成和中は築３０年経っていないのに廃校になった。2校新築予定だがいずれは一つになる。付

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・残土条例を制定して下さい。環境面からも非常に重要であり、今署名活動をしている。

平成２７年１月２８日

　らどうか。

・昨年９月に出した「防犯カメラの適正な設置及び利用に関する条例」の要望書について、市の

・上野支所には２課のみの設置で充分に扱えるのか。上野の端のことまでやって貰えるのか。

名

・ゲリラ豪雨の度に浸水する家がある。下水道整備には金がかかることは分かるが、応急処置と

　しての土嚢でさえ配布されずに地域で購入している。せめて暫定的なことには対応してほしい。

・要望書を何度出しても、担当が変わると捨てると聞いた。引き継いでほしい。そして出来ても

　出来なくても解答してほしい。

出 席 議 員
記録者 　福田香織

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月２８日（水）　１４時００分 ～ １５時３５分

　前田孝也、市川岳人、福田香織、百上真奈、

開 催 場 所 　上野東部地区市民センター　東部地域住民自治協議会

　近に民家が無いのが理由なら、市営住宅を建てるなどして、成和中跡を活用する方法を考えた

・県のＲＤＦ焼却発電事業は平成３２年度末に終了するが、今後のごみ処理の方法は。

　　　　　平成２６年度議会報告会２班

班長代理　　前田　孝也



開 催 日 時

自治協議会名

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

　東部地域住民自治協議会

　平成２７年１月２８日（水） 議会報告会２班

・東部地域の大半の意見は、解体してほしいというもの。維持にお金がかかるだけ。

・コンクリートの寿命は50年。用途によっては耐用年数に差がある。

・陸屋根は日本の気候には合わない。


